

Martes 30 de enero de 2024

El PSOE de Madrid denuncia que sólo en 2022 la Comunidad de Madrid ha pagado de más 300 millones de euros en concepto de intereses por haberse financiado en el mercado privado en lugar de a través del Fondo de Liquidez Autonómica (FLA)

- La decisión de la Comunidad de Madrid ha costado más de 900 millones de euros al bolsillo de los madrileños desde 2021 por el *empecinamiento* del Gobierno del PP de Madrid de financiarse en el mercado privado exclusivamente, en lugar de hacer uso de este instrumento.
- En 2023 los tipos de interés han subido en cuatro ocasiones por lo que el impacto será mayor aún. En los últimos 4 años se habrán despilfarrado al menos 1 millón de euros al día en intereses por decisiones que ni se revisan ni se explican.

Madrid, 30 de enero. El PSOE de Madrid denunciará en el pleno de la Asamblea de este jueves 1 de febrero, que sólo en 2022, la Comunidad de Madrid ha pagado más de 300 millones de euros de más en concepto de intereses por haberse financiado en el mercado privado en lugar de a través del Fondo de Liquidez Autonómica (FLA).

“Se van a impulsar todo tipo de medidas posibles para paliar y frenar este gravísimo perjuicio a las arcas públicas de los madrileños. Es un ejemplo de la **pésima gestión y el despilfarro del Gobierno del PP de la Comunidad de Madrid**”, han señalado desde el grupo socialista en la Asamblea de Madrid.

“En cualquier empresa privada un impacto económico tan negativo, tan grande y continuado en el tiempo haría que el CEO de la empresa estuviera en la calle”, subrayan los socialistas madrileños en la Asamblea.

“Después de las explicaciones que tengan lugar el jueves, no descartamos nada, ni siquiera **acudir a la justicia si el Gobierno de la Sra. Ayuso opta por la opacidad y por negar la realidad**”, afirman desde el grupo socialista en la Asamblea de Madrid.

